

## Jahresbericht 2004

Unser Turnangebot mit den Wettkampfgruppen dienstags in der Behindertenschule und den allgemeinen Kinderturnen mittwochs in Auerbach hat sich bewährt. In 5 Gruppen nutzen ca. 100 Kinder im Alter von 4 - 14 Jahren dieses Angebot. Insbesondere in der Behindertenschule haben sich im vergangenen Jahr immer mehr Termschwierigkeiten ergeben. So kam es schon vor, dass wir zu Beginn der Turnstunde erfuhren, dass die Halle kurzfristig für schulische Belange gesperrt war! Durch zusätzliche Hallenzeiten könnten wir weitere Kinder von den Wartelisten aufnehmen, da wir nun 5 ausgebildete Übungsleiter haben. Außer den Wettkämpfen finden in den Gruppen intern Faschingsfeiern, Sommerfeste und Weihnachtsfeiern statt. Hier der Rückblick auf die Ereignisse im vergangenen Jahr:

### 20.3.2004 Winterrundenwettkämpfe

Hier waren wir mit sechs Mannschaften einer der am stärksten vertretenen Vereine im Turngau Karlsruhe und erreichten gute vordere Plätze (4., 6. und 8. Platz). Mit nur einer Trainingseinheit pro Woche ist dies ein respektables Ergebnis. Gleichzeitig war es die Premiere unserer neuen Turnanzüge, die wir mit der Unterstützung der Gymnastikabteilung beschaffen konnten.



### 16.05.2004 Kinderturnfest bei der TG Neureut

Mit 60 Kindern im Alter von 3 - 13 Jahren fuhren wir nach Neureut und nahmen unter anderem am Kinderturnwettkampf der einzelnen Jahrgänge teil. Hier konnten wir bei den Mädchen 94/95 und 92/93 1. Plätze erreichen, sowie weitere 2. 3 und 4. Platzierungen erturnen.

### 18.-20.6.04 Landeskinderturnfest in Bruchsal

Höhepunkt unserer Veranstaltungen war ganz klar das Landeskinderturnfest in Bruchsal, wo ca. 5000 Kinder aus ganz Baden 3 Tage zusammen lebten. Hier beteiligten sich die Mädchen vom Dienstagsturnen und eine Jungenmannschaft. Die 3 Tage waren für die 24 Kinder ein Riesenerlebnis und für die 5 Betreuer und Kampfrichter eine große Herausforderung.

### 17.11.2004 Abnahme zum Kinderturnabzeichen

Zum ersten Mal führten wir die Abnahme zum Kinderturnabzeichen durch. Abhängig vom Alter muss jedes Kind für sich Aufgaben aus dem Bereich Turnen, Rhythmik, Akrobatik und Handgeräte bewältigen und dabei eine vorgegebene Punktzahl erreichen. Das Angebot fand großen Anklang, 95 Kinder absolvierten ihre Übungen und zahlreiche Eltern und Großeltern konnten zuschauen und sich bei Kaffee und Kuchen stärken. Insgesamt waren es 4 Stunden Mammutprogramm - doch am Ende hatte es sich für alle gelohnt.

### 24.11.2004 Auftritt bei der Feier zu den Lebensläufen

Bei der offiziellen Feier zu den Lebensläufen der Karlsbader Schulen wurden wir von den Organisatoren für das Rahmenprogramm eingeladen. 13 Mädchen zeigten eine Mischung aus Rope-Skipping, Akrobatik und Einradfahren und ernteten großen Applaus.